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Zitat von Zühnigger 

wo waren die eigentlich früher ?

hat die vorher keiner angesprochen, warum sie in Glubbunterwäsche für ihre Vereine
spielten ?

Naja, ist halt auch eine Frage, welche Philosophie man bei seiner Kaderplanung verfolgt.

Auf dem Papier haben wir bisher bloß Zweitligaspieler und eine ich glaub Reservisten vom
Mitabsteiger geholt.  Aber wenn die alle wollen, kann daraus eine richtig gute Einheit
wachsen.

Bei Bornemann was dagegen schon auffällig, dass es ganz gerne mal bis zum letzten Tag der
Transferperiode gedauert hat, bis der Kader komplett war.

Bezeichnenderweise war unter ihm die erfolgreichste Zeit genau dann, als das nicht so war. Im
Sommer 2017 war auch er relativ früh dran mit der Kaderplanung.
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